


 
 
Risposta dell’Assessore Luigi Villotta all’interrogazione a risposta verbale presentata dal 
Consigliere Rambuschi in data 18.6.2010 prot. n° 0028594 relativa a: Taglio Alghe in Centro 
Storico. 
 
 
 
Con riferimento alla Sua interrogazione, Le comunico che, avendo anche l’Amministrazione da 
tempo preso atto della situazione precaria riguardante la mancata manutenzione dell’alveo del fiume 
Lemene nel tratto che interessa il centro storico, la stessa da tempo si era attivata sollevando il 
problema e sollecitando il competente Genio Civile Regionale per la soluzione dello stesso. 
 
Poichè i programmi manutentivi del Genio Civile Regionale non consentivano una tempestiva 
soluzione del problema, si è chiesto in termini collaborativi e, in sostituzione del soggetto 
competente al Presidente del Consorzio di Bonifica “Pianura Veneta” di Portogruaro, di poter 
intervenire assicurando il ripristino delle condizioni di decoro e pulizia del corso d’acqua. 
 
In tal senso il Consorzio si è reso disponibile programmando l’intervento, intervento che come 
l’interrogante avrà avuto modo di verificare è stato attuato a partire dal 21.6 u.s.. 
 
L’attività di richiamo e sollecito nei confronti degli Enti preposti per legge alla gestione e 
manutenzione dei corsi d’acqua è l’unica che un’Amministrazione Comunale può esercitare non 
avendo nè la competenza nè i mezzi per poter intervenire direttamente. 
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